

Anmeldung

Hiermit melde ich,

Vorname: _____

Name: _____

Straße: _____

Wohnort: _____

Telefon: _____

email: _____

**mich verbindlich zum Einführungskurs
„Kontemplatives Handauflegen“
12. und 13. April 2024 an.**

Datum und Unterschrift



Möge Gottes heilende Kraft durch uns fließen
uns reinigen, stärken, heilen, uns erfüllen mit
Liebe, heilender Wärme und Licht uns
schützen und führen auf unserem Weg.
Wir danken dafür, daß dies geschieht.

Amen



Handauflegen

*eine alte christliche Tradition
in kontemplativer Haltung*

Vortrag und Praxistag

12. und 13. April 2024

Ort: Haus im Weinberg
Weinsteig 3
88677 Markdorf

Leitung: Klaus Eichin

Kosten: 45.00 Euro

Suppe 5,00 Euro

Freitag 12. April: 19:30 – 22:00 Uhr
Vortrag mit Übungen

Samstag 13. April: 9:00 – 17:00 Uhr
Die Praxis

Der Vortrag kann unabhängig vom
Praxistag besucht werden.

Kosten 5 Euro

Anmeldung bei:

Klaus Eichin Tel.: 07553 6141

88662 Lippertsreute; Hauptstraße 53

Anmeldeschluss:

Mittwoch, 10. April 2024

Die Evangelien berichten, dass Jesus viele Menschen geheilt hat, indem er ihnen die Hände aufgelegt hat. Auch seine Jünger zogen von ihm beauftragt durchs Land: „Heilt die Kranken und sagt ihnen: „das Reich Gottes ist nahe zu euch gekommen - es ist inwendig in euch“ (Luk.10.9;17.21).

Im Urchristentum und in den ersten Jahrhunderten unserer Kirche war das Handauflegen das nahezu selbstverständliche Mittel, um zu heilen.

Handauflegen ist eine Gabe des Heilens, die in jedem Menschen angelegt ist. Es geht darum, sich dieser Gabe bewusst zu werden, sich der Heilkraft Gottes, die immer da ist, zu öffnen, sich in seinem eigenen „Ich“ zurückzunehmen im Sinne „Dein Wille geschehe“, damit diese Kraft ungehindert fließen kann.

Handauflegen ist ein Übungsweg.



Ich bin Klaus Eichin, 1956 in Konstanz geboren und seit 1985 verheiratet. Wir haben eine Tochter und zwei Söhne. Inzwischen freuen wir uns über 7 Enkel und zwei Urenkel.

Im November 2003 wurde die Teilnahme an einem Einführungskurs in die „Praxis des Handauflegens“ von Ursula Krimmel zu einem wegweisenden Schlüsselerlebnis. Seither „praktiziere“ ich das Handauflegen. Von 2010 bis 2022 assistierte ich Ursula Krimmel bei ihrem Jahreskurs.

Autorisiert durch das Erzbischöfliche Ordinariat Freiburg gebe ich Einführungskurse und leite Übungsgruppen in Ittendorf, Singen, Markdorf und Bavendorf sowie online.

Ab Oktober 2024 werde ich einen Sieben Schritte Kurs anbieten.

Ich möchte Menschen dabei begleiten dieses Handauflegen innerhalb der Familie, bei Freunden und, wenn gewünscht, auch innerhalb der Gemeinde ausüben zu können.

Möge Gottes reicher Segen uns begleiten.

Alle meine Kurse und Übungskreise finden in kirchlichen Räumen statt.